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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO

Nº“ 32505398 EMENT_A: REQUER INFORMAÇOES SOBRE A
* "”““ª'mm PREVISAO DE RECAPEAMENTO DA AVENIDA

THOMAZALBERTOWHATELY

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que região do jardim Aeroporto e importante para a logística de
transporte de cargas passageiras;

CONSIDERANDO que na Av. ThomazAlberto Whately ocorre o trânsito intenso de veículos
de cargas, devido a proximidadedo setor industrial, do Aeroporto Leito
Lopes, e permite fácil acesso à Rodovia Anhanguera;

CONSIDERANDO que a Av, Thomaz Alberto Whately está com seu asfalto muito ruim,
contendo buracos, retornos danificados, e repleto de remendos em toda
sua extensão;

REQUEREMOS, na forma regimental, apos ouvido o douto plenário, seja onciado o
Poder Executivo. para que nos informe:

1, Qual a previsão para que a Avenida Thomaz Alberto Whately tenha
a reparação de seu asfalto?

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS SESSÓES, 27 DE SETEMBRO DE 2018.
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